Simpatizantes no, acarreados





Mitin por el 85 Aniversario de la Expropiación Petrolera, en la plaza del Zócalo capitalino

RAUL RUIZ/RAUL RAMÍREZ/GILBERTO GARCÍA

Aniversario de la Expropiación Petrolera, en la plaza del Zócalo capitalino, convocado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Cabe mencionar que desde el pasado viernes arribaron varios contingentes de diversos estados, por medio de videos publicados en redes sociales, se observa a la gente que va caminando sobre las calles del Centro Histórico rumbo al Zócalo capitalino.

Militantes y simpatizantes de Morena del municipio de Hueyapan de Ocampo, Veracruz, fueron de los primeros contingentes en llegar, arribaron con más de 18 horas de antelación.

Por la mañana de ayer, se pudo observar que habían empezado a llegar los distintos camiones que transportaban a adeptos a *Morena (acarreados)*, en las calles de *Reforma y Juárez*, muy cerca de la *Alameda Central*, mientras que otros estaban estacionados en las inmediaciones del *Monumento a la Revolución*.

El diputado federal, *Ignacio Mier*, confirmó que, los morenistas apoyaron con sus salarios para el traslado de la militancia y funcionarios del interior del país para su participación en el evento de *López Obrador*, a pesar de la crítica de la oposición de llamar "acarreo" a estas acciones.

"Tengo conocimiento, porque me lo han hecho saber varios diputados, que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos algunos de los compañeros que quieren venir y que solidariamente apoyan su traslado los diputados", expresó Ignacio Mier.

Según los datos de los comités estatales de Morena, el estimado de simpatizantes que llegó en apoyo a AMLO, fue de 350 mil personas en el Zócalo de la Ciudad de México, mientras en días pasados, ya se había colocado el templete donde López Orador daría un discurso a partir de las 17:00 horas y debido a la cantidad de gente esperada, se instalaron pantallas en las que se transmitó el mensaje del morenista mayor, en calles aledañas. Al mitin, asistieron políticos como Delfina Gómez, candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, gobernadores de Oaxaca, Salomón Jara; de Zacatecas, David Monreal; de Veracruz, Cuitláhuac García; de Baja California, Marina del Pilar Ávila; de Sinaloa, Rubén Rocha; de Hidalgo, Julio Menchaca y de Guerrero, Evelyn Salgado

La dirigencia nacional de Morena, gobernadores, diputados, funcionarios, todos tienen una causa en común: Ilenarle el Zócalo al presidente de la República.

Este mitin, fue más bien vista como una respuesta del gobierno federal, a la movilización que realizaron miles de mexicanos en contra de su reforma electoral.

Con motivo de este mitin por el aniversario de la expropiación petrolera, participaron 265 oficiales de Tránsito, los cuales estuvieron acompañados de 26 patrullas, una motocicleta y ocho grúas, con el objetivo de coordinar que los automóviles no ingresaran a la zona, asimismo realizaron cortes totales al tránsito vehicular en las principales avenidas aledañas al zócalo capitalino a partir de las 15 horas.